



## Des chaussures jaunes, pratiques et confortables



© Libre de droits

**Témoignages des Cadets de la Session des « Messagers du Royaume », qui terminent l'École d'officiers. Aujourd'hui : Joëlle Catalanotto.**



Au début de leur formation il y a deux ans, chaque Cadet s'était présenté en apportant une paire de chaussures qui lui correspond. Joëlle Catalanotto avait alors choisi des chaussures jaunes très pratiques et confortables, avec lesquelles on peut tout faire, mais surtout, qui sont jaunes, couleur la plus joyeuse. C'est dans la joie et le partage de celle-ci qu'elle désire effectuer son service. Notre première question a donc été :

*Quelles chaussures choisirais-tu maintenant à la fin de l'École d'officiers ? De quoi as-tu besoin pour entrer dans le service d'officier ? Qu'est-ce qui a changé au cours de ces deux années de formation ?*

Ma paire de chaussures jaunes me convient toujours très bien. J'apprécie qu'elles conviennent autant avec une robe pour un mariage ou avec un training pour faire le ménage. J'aimerais avoir la même souplesse et adaptabilité dans mon travail qui sera très varié.

Elles sont un peu plus usées d'avoir servi, mais cela les a aussi rendues encore plus souples et adaptées à la forme de mes pieds. J'aimerais aussi, au fil du temps, pouvoir m'assouplir et m'adapter de plus en plus à la volonté de Dieu.

Pour le service d'officier, j'aurai besoin d'une bonne discipline pour gérer ma vie spirituelle personnelle en priorité, un disque dur interne pour me souvenir et retrouver ce que j'ai appris au Centre de formation et la curiosité d'un enfant pour voir des opportunités là où il semblerait que le défi soit insurmontable.

Durant ces deux années de formation, j'ai pu apprendre à me connaître et à comprendre certains aspects de ma personnalité. Dieu a bien utilisé ces deux ans pour me prouver qu'il avait encore beaucoup de travail avec moi. J'ai appris à travailler sur des habitudes que je pensais ancrées dans ma personnalité et que je n'estimais « pas si mauvaises ». Dieu m'a montré qu'il avait mieux pour moi, par exemple dans ma gestion du temps et dans le travail en équipe que je serai amenée à faire. J'ai beaucoup appris de lui et de ce qu'il pouvait et voulait faire comme transformation, mais j'ai bien eu besoin de ces deux ans pour voir un changement. Je pense aussi mieux apprécier à présent la palette des différentes personnalités qui composent l'équipe des officiers et voir ces différences comme une réelle richesse !

*Quels sont tes rêves, souhaits et espoirs pour ton avenir comme officier de l'Armée du Salut ?*

Comme officière de l'Armée du Salut, mais comme disciple avant tout, j'espère être suffisamment à l'écoute de Dieu pour comprendre ce que lui attend de moi et avoir la foi de répondre à ce qu'il me demande. Par son travail à travers moi, j'espère qu'il pourra toucher et influencer la vie de nombreuses personnes.

Si je m'engage pour servir dans l'Armée du Salut, c'est parce que je crois qu'elle est encore un excellent outil entre les mains de Dieu pour montrer et amener un peu plus de son royaume sur la terre. En tant que *Messagère du Royaume*, j'aimerais apporter à chacun ce message que le royaume de Dieu est là, ouvert pour accueillir tous ceux qui voudront en faire partie.

*Que ferais-tu si tu te rends compte lors de ta première affectation que ce n'est pas du tout ce que tu avais souhaité ?*

Je n'ai pas tellement de doutes à ce sujet actuellement. Je suis persuadée qu'il y aura des très bons et des moins bons aspects dans mon travail. Pourtant, cela ne devrait rien remettre en question. Si je deviens officière bientôt, ce n'est pas tellement pour être placée dans un endroit particulier ou pour faire une seule chose. Je m'engage, parce que je crois que Dieu veut travailler avec moi en tant qu'officière, c'est à lui de faire le job au final. Pour ma part, j'aspire à travailler avec des gens différents et à apprendre d'eux autant qu'ils pourraient apprendre de moi. De plus, je me considère comme une généraliste, ce qui devrait me permettre de trouver ma place dans la belle équipe de l'Arc Lémanique pour cette première affectation.

En répondant à ces questions, je suis en train de préparer un message sur David face à Goliath pour encourager chacun à ne pas se laisser être **démotivés** par le défi qui se présente, mais bien à devenir **des motivés** qui se confient en Dieu, le premier acteur de la victoire. Je m'en remets à mes propres conseils et je prie pour rester une motivée pour la gloire de Dieu peu importe les défis ou les déceptions qui se présenteraient.

**Auteur**

La Rédaction

**Publié le**

28.4.2020